

[MAJ]Vers une hausse de la redevance ?

Soumis par Administrator

14-09-2007

Dernière mise à jour : 14-09-2007

La ministre de la Culture et de la Communication a évoqué jeudi l'hypothèse d'un petit ajustement de la redevance TV. Christine Albanel a précisé qu'une décision devrait être prise dans les jours qui viennent.

La ministre préfère un "petit ajustement" de la redevance qu'une nouvelle coupure publicitaire pour Francetélévisions.

source: satmag

[MAJ]Redevance télé : pas de changement

La ministre de la Culture et de la Communication, Christine Albanel, a affirmé sur la radio Europe 1 qu'il n'y aurait pas d'augmentation de la redevance télé et peut-être "même pas d'ajustement". La "décision va être prise dans les jours prochains, il y a un bon contrat (avec France Television), il n'y a peut-être pas urgence pour l'instant à augmenter les financements de l'audiovisuel public". La ministre a ajouté qu'il n'était par ailleurs "pas décidé" si France Television allait avoir ou non une coupure publicitaire de plus.

source: echosdunet

Ecrire un commentaire